

Benedict Werner, in Bottiger Gäßgen in seinem Hause.  
Schmiede sind 20.

Ober-Aelt. George Claus, wohnt in Brühl.

Christoph Krell, an Kanstädter Thore.

Hans Müher, in Brühl in rothen Stiefel.

Schrifftgiesser sind 2.

Herr Wolfgang Dietrich Erhardt, wohnt am Weisenhause.

Borsdorff, wohnt in der Ritterstrasse in Schottenshause.

Scheider von Gold und Silber und andern Materialien.

Herr D. Pfannenschmied, so auch zugleich ein berühmter Chirurgus.

Etolle vor den Kannischen Thore in der Sonne.

Schuster sind etl. 90.

Ober-Aelt. Johann Philipp Ebeling, wohnt an der Niclas-Kirche.

Johann Georg Carl, wohnt in Häußischen Pfortgen.

Johann Kilian Schrener, in Schuster-Gäßlein,

Schlößer sind 24.

Ober-Aelt. Johann Christoph Stipper, in Goldhahnsgäßgen, in seinem Hause.

Johann Weichel, in Sporgäßgen in seinem Hause.

George Weichel, wohnt in Preussergäßlein. Diese halten es mit den Epohrern, Büchsen-, Uhr- und Windenmachern.

Schwerdfeger.

Ober-Aelt. Barthel Schiele, wohnt in der Petersstrasse.

Jacob Fenthof, wohnt in der Ritterstrasse in seinem Hause.

Strumpff-Würcker sind 7.

Joh. Reinhardt Alberti, wohnt vor dem Kannischen Thor in Brommers Hause.